



LES VOIX DU MONDE

Rawabi: la première ville-nouvelle palestinienne

Reportage International- Par [Nicolas Ropert](#)

Diffusion : lundi 22 juin 2015



Site internet de la ville-nouvelle Rawabi. rawabi.ps

C'est ce week-end (à partir du 20 juin) que les premiers habitants de Rawabi ont pu s'installer chez eux. La première ville nouvelle palestinienne, située au nord de Ramallah, devrait accueillir à terme jusqu'à 40 000 habitants. Lancé en 2007, ce projet pharaonique a coûté un milliard de dollars (soit 880 millions d'euros) en partie financés par le Qatar. Mais les critiques des Palestiniens n'ont pas tardé contre ces constructions d'une ampleur inédite. Certains ont surnommé Rawabi « la colonie palestinienne » et les habitants des villages autour craignent des conséquences. Nicolas Ropert, notre correspondant dans la région, a fait la visite.

ENGLISH TRANSLATION BELOW

It is this weekend (June 20, 2015) that the first inhabitants of Rawabi could move in their homes. The first new Palestinian city, north of Ramallah, should ultimately accommodate up to 40,000 future inhabitants. Launched in 2007, this mammoth project has cost a billion US Dollars, equivalent to 880 million Euros, partly funded by Qatar. But Palestinian critics were quick to condemn this construction of unprecedented magnitude. Some even called Rawabi a "Palestinian settlement" and villagers around fear of the consequences.

Nicolas Ropert, our correspondent in the region made the visit.

English Translation by Kameel Jafar/Rawabi